



MUJERES EN LA HISTORIA

El alumnado de 1º de ESO B, junto a su profesor de Historia, han elaborado trabajos sobre mujeres que han tenido un papel destacado en diferentes ámbitos a lo largo de la historia.

En esta web hemos compartido estos trabajos del alumnado:

<https://sites.google.com/g.educaand.es/mujeres-escritoras/mujeres-en-la-historia>

Estos son una muestra de los trabajos elaborados por nuestro alumnado para poner de relieve el importante papel de las mujeres a lo largo de la Historia.

¡Felicidades por el buen trabajo realizado!

MARGARITA SALAS

¿PORQUE ES IMPORTANTE?

Inició el desarrollo de la biología molecular en España, y desarrolló su trabajo como profesora del Consejo Superior de Investigación Científica (CSIC). También fue académica de la Real Academia Española (RAE).

En 2016 se convirtió en la primera mujer en recibir la Medalla Echegaray, otorgada por la Real Academia de Ciencias Exactas, Física y Naturales.

CONTENIDO

¿CUÁNDO NACIO? El 30 de noviembre de 1938 en (Canero, Asturias)

¿DÓNDE ESTUDIO? Universidad Complutense de Madrid

¿QUÉ DESCUBRIÓ?

VIRGINIA WOOLF

Virgina Woolf fue una novelista, ensayista y crítica literaria, que contribuyó de manera inmensurable al género novelístico gracias a su estilo narrativo no-lineal y experimental nacida el 25 de enero en 1882 en Kensington (Londres).

- ¿Qué trastorno tenía Virginia Woolf?

La vida de Woolf estuvo marcada por su enfermedad mental, un trastorno bipolar que se inició tras el fallecimiento de su madre en 1895, cuando ella tenía 13 años.

- ¿Qué fue lo más importante que hizo Virginia Woolf?

Virginia Woolf es también reconocida como una defensora de la igualdad de género, con obras que cuestionaron las normas sociales que restringían a las mujeres de su tiempo, cuando pocas se atrevían a hacerlo.



CLARA CAMPOAMOR

¿Quién fue ella?

Carmen Eulalia Campoamor Rodríguez, conocida como Clara Campoamor fue una abogada, escritora, política y defensora de los derechos de la mujer española. Durante la Segunda República, creó la Unión Republicana Femenina⁵ y fue una de las principales impulsoras del sufragio femenino en España, que se incluyó en la Constitución de 1931 y fue ejercido por primera vez en las elecciones de 1933. A causa de la guerra civil, tuvo que huir de España y murió exiliada en Suiza.⁶

Su infancia y juventud

Clara Campoamor Rodríguez nació el 12 de febrero de 1888 en Madrid, hija de Pilar Rodríguez Martínez, costurera, y Manuel Campoamor Martínez, contable en un periódico, fue bautizada como Carmen Eulalia.⁷ Su familia paterna procedía de Cantabria y Asturias, y la materna de Madrid y Toledo. El matrimonio tuvo dos hijos más, de los que únicamente terminó sobreviviendo Ignacio, que ocupó puestos de responsabilidad política durante la Segunda República. En 1898, con diez años de edad, la muerte de su padre llevó a Clara a dejar sus primeros estudios para colaborar en la economía familiar. Estuvo trabajando de modista, dependienta comercial y telefonista, y en las oposiciones de junio de 1909 consiguió plaza como auxiliar femenina




Clara Campoamor



Carmen Eulalia Campoamor Rodríguez, conocida como Clara Campoamor (Madrid, 12 de febrero de 1888 - Lausana, 30 de abril de 1972), fue una abogada, escritora, política y defensora de los **derechos de la mujer** española.



Durante el periodo de las **Cortes Constituyentes** de 1931 formó parte del equipo



Han Kang

La última escritora en ganar el Premio Nobel de Literatura

Bruno Serrano Alejano

¿Dónde y cuándo nació?

Esta escritora surcoreana nació el 27 de noviembre de 1970 en Gwangju.

A los once años se mudó a Seúl (capital de Corea del Sur) en 1981 con sus tres hermanos (Han Dong Rim, Han Dong-im y Han Gang-in), además de su padre (Han Seung-won) y su madre (Im Gam-oh).

¡Muchas gracias a todo el profesorado participante por vuestra valiosa aportación a estas tareas!